



El Gobierno Federal quiere lastimar al PRI: Alejandro Moreno

CIUDAD DE MÉXICO (ÓSCAR OLGUÍN).- Señala Alejandro Moreno que hay un asesino confeso y es Mario Aburto Martínez, lo dice una autoridad jurisdiccional y por lo mismo tiene que estar en la cárcel. “Hay que dejar clara la posición del PRI, habremos de sacar un comunicado muy puntual después de lo que se ha venido señalando, porque no lo señalamos desde ahora, desde hace más de dos años, siendo dirigente nacional del PRI, lo deje muy puntualmente, que era un tema que querían utilizar para lastimar al PRI. Esta es la ley, hay un asesino confeso y es Mario Aburto Martínez, lo dijo una autoridad jurisdiccional. Tiene que estar en la cárcel, es la posición del PRI.



https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!2224?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!2224&authkey=!AF_CZ4k3XPDZh4o&ithint=video&e=dXOVXM